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Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrte Damen und Herren der Stadt Erfurt, 

hiermit sende ich Ihnen eine EINWOHNERANFRAGE bezüglich der Baumaßnahmen in der 

Allerheiligenstraße in Erfurt. 

Wie sich zeigt sind bei Anwohnern und interessierten BürgerInnen viele Dinge unklar und 

unerwünscht. 

Folglich möchte ich fragen: 

 Wieso für die geplanten Sanierungsmaßnahmen nicht das Bestandspflaster genutzt und in 

verbundener Form, entsprechend barrierefreier Maßstäbe wieder genutzt wird? 

 Wieso haben die Aussagen des Denkmalbeirates, wie auch der Denkmalschutzbehörde 

keine Berücksichtigung in der Planung gefunden? 

 Ist es der Stadtverwaltung nicht auch ein Anliegen historische Bebauung wo möglich zu 

erhalten und die Stadt nicht uniform, nach westdeutschen-Einheitsvorbild zu gestalten? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

x xxxx xxxxx  xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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